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平成２８年度第３回富山大学総合情報基盤センター運営委員会議事要旨 

 

日 時 平成２９年１月１６日（月）１０時３０分 ～１１時３５分  

場 所 総合情報基盤センター会議室 

出席者 黒田委員長，栗本，笹野，長柄，大野，鼓，若林，水口，田村，佐藤，布村，上木，沖野，

内島の各委員 

欠席者 中川，柴原，藤田，奥村の各委員 

 

１．前回議事要旨の確認 

  委員長から，前回議事要旨（H28.12.2 開催）について確認があり，原案のとおり了承された。 

 

２．審議事項 

（１）端末室利用負担金について 

委員長から，端末室利用負担金について，前回に引き続き審議願いたい旨の説明があり，審

議の結果，原案のとおり，学生収容定員により負担金額を案分することが承認された。なお，

これについては，規則等の制定による明文化はせず，本委員会の議事要旨及び当該審議事項配

布資料の記録をもって替えることとなった。また，端末室経費が年々増加しており，負担金総

額の増加が懸念されることから，経費を抑えることが喫緊の課題であり，今後，継続して検討

していくこととなった。 

次いで，笹野委員から，直ちに行える経費を抑える方策として，学生に付与している使用可

能なポイント（端末室プリンタの印刷時に使用するポイント）を引き下げる提案があり，審議

の結果，次年度から，現行の月2000ポイントから月1500ポイントに引き下げることとなった。

ただし，学生全員に適用できるか技術的な面での確認が必要であることから，確認後，各委員

に報告することとなった。 

最後に，委員長から，各学部において，節度を守った利用について周知いただき，経費の節

減に協力願いたい旨の依頼があった。また，次年度の各学部の負担金額について，各学部長及

び会計事務担当職員に報告願いたい旨の依頼があった。 

 

３．その他 

（１）ブロードバンドルータ及び無線アクセスポイントの管理について 

 沖野委員から，学内のブロードバンドルータ及び無線アクセスポイントについて，不適切な

管理が行われ，セキュリティ的に問題のあるものが見受けられるため，実態を把握し，適切な

管理を行わせる必要があることから，次年度に実態調査を行いたい旨及び資料のルータ等運用

管理フローチャートに基づき，管理を徹底したい旨の説明があり，種々意見交換の結果，承認

された。 

 

 

 

 

配布資料 

資料１ 学部別端末室利用負担金（消耗品費）について（試算） 

資料２ ルータ等運用管理フローチャート 

 


